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Однажды пастору дали DVD. Этот 
видеодиск был о Международном 
фестивале чудесного исцеления 
2002 года, который проводил д-р 
Джей Рока Ли в Индии. Просмотр 
DVD вызвал у него духовный шок и 
просто поразил его. Дело в том, что 
он увидел Живого Бога, Который 
исцеляет души Своей силой, по 
Слову Своему. 
В 2004 году он услышал, что д-р 

Ли будет проводить Объединенный 
крусейд  в  Германии .  Во  время 
к р у с е й д а  он  л и ч н о  у в и д е л , 
что  все,  записанное  на  DVD, – 
истинная  правда .  И  он  решил 
открыть  телевизионный  канал , 
чтобы распространять Евангелие 
святости, которое проповедует д-р 
Ли, и рассказывать о его мощном 
служении. С того времени он вот 
уже 12 лет транслирует проповеди 
и свидетельства о мощных деяниях 
Божьих в Европе и на Ближнем 
Востоке.  Это  –  свидетельство 
пастора Джерарда Утаякумара , 
президента  «Holy God TV» во 
Франции (фото 5). 

11  июн я  2 017  г од а  п а с т о р 
Всемирной  миссии  «Манмин» 

преп. Хисан Ли посетила церковь 
«Вода жизни» в столице Франции – 
Париже. Она провела Объединенное 
служение исцеления по молитве с 
платком для Европейских филиалов 
и  доче рни х  церк вей .  Пас тор 
Утаякумар, проявляя искреннюю 
заботу  о  душах  в  Европе ,  где 
христианские церкви переживают 
д у х о в н ы й  с п а д ,  а  в л и я н и е 
антихриста возрастает, попросил 
Центральную церковь «Манмин» 
провести служение исцеления. 
В служении приняли участие 

п р едс т а ви т е л и  9 - т и  с т р а н  – 
Бельгии ,  Германии ,  Эстонии , 
Великобри т а нии ,  Ирлан дии , 
Швейцарии , Швеции , Франции 
и России, а также члены церкви 
«Вода жизни». С тех пор как они 
узнали  о  Евангелии  святости , 
которое  проповедуе т  д -р  Ли , 
и  о  его  мощных  деяниях ,  они 
стали  смотреть  богослужения 
Центральной церкви «Манмин» 
через  интернет  и  по  кана лам 
спутникового телевидения. 
Видеопрезентация познакомила 

участников  встречи  с  мощным 
служением д-ра Ли, а хор Комитета 

исполнительских искусств «Сила» 
п редс т а ви л  свою  п рог рамму 
прославления (фото 1). После этого 
преп. Хисан Ли проповедовала 
на тему «Бог Целитель», взяв за 
основу Книгу Исхода, 15:26. Она 
объяснила  причины  болезни  и 
роль покаяния в исцелении. Они 
покаялись в своих грехах и горячо 
прославили Бога, танцуя в Святом 
Духе. 
Потом преп. Ли дала возможность 

всем принять молитву старшего 
пастора  д -ра  Джей  Рока  Ли  о 
больных, записанную на видео, а 
также сама молилась с платком, над 
которым ранее помолился д-р Ли 
(Деяния, 19:11-12), за более чем две 
сотни участников собрания. 
Женщина не могла ходить, так как 

у нее была частично парализована 
л е в а я  но г а .  Когд а  в о  в р ем я 
прославления преп. Ли взяла ее за 
руки и подняла, она освободилась 
от боли и стала ходить (фото 4). 
Клаудиа  Берниак  из  Франции 
почувствовала огонь Святого Духа 
на своих ногах во время молитвы. 
Она была исцелена от варикозного 
расширения вен, от которого она 

страдала вот уже 10 лет, и стала 
нормально ходить. Брат Диудонне 
во время молитвы почувствовал 
что-то вроде электрического тока, 
который пробежал по нему, после 
чего у него прошла боль в правом 
плече и руке. Кроме того, участники 
собрания получили исцеление от 
болезней, затрудняющих ходьбу, 
от высокого давления, диабета и 
гипертиреоза (фото 3).
Это служение транслировалось 

по  кана лу  « Holy  God  T V» на 
Европу и Ближний Восток, а также 
на  весь  мир  – через  интернет. 
Па с т о р  Дже р а рд  Ут а я к у ма р 
сказал: «Похоже, что преп. Хисан 
Ли привезла сюда силу д-ра Ли 
–  пастора ,  которого  знают  во 
всем  мире.  Многие  участники 
получили  исцеление ,  увидели 
чудеса и ощутили сильное Божье 
присутствие». 

10 июня она провела молитвенное 
собрание полноты Святого Духа, 
и  все ,  кто  участвовали  в  нем , 
наполнились  Святым  Духом  и 
приняли  решение  продолжать 
проводить совместные встречи 
(фото 2). 
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Деяния Святого Духа пробудили европейские души
через служение исцеления по молитве с платком,

организованное по просьбе телеканала «Holy God TV»



В  К н и г е  И с х о д а ,  в  3 - й  г л а в е , 
рассказывается о том, как Моисей пас овец 
на горе Хорив. И как потом Бог воззвал к 
нему «в пламени огня из среды тернового 
куста», чтобы  он  возглавил  Исход.  Когда 
Моисей подошел ближе к кусту, Бог сказал 
ему: «Не подходи сюда; сними обувь твою 
с  ног  твоих ,  ибо  место ,  на  котором  ты 
стоишь, есть земля святая». 
Давайте исследуем тот духовный смысл, 

который заключен в словах «сними обувь 
твою с ног твоих». 

1.  Причина ,  по  которой  Бог  велел 
Моисею снять обувь его с ног его    
Бог  призвал  его  из  среды  куста  на  горе 

Хорив .  Ра з  Бог  был  на  э т ом  мес т е ,  т о 
земля  эта  была  святой .  Точно  так  же  как 
свят храм, в котором обитает Бог, святым 
храмом  Божьим  является  и  наше  сердце, 
так как в нем обитает Бог. 
В  1-м  послании  к  Коринфянам ,  3:16 , 

говорится: «Разве не знаете, что вы – храм 
Божий, и Дух Божий живет в вас?». С того 
времени ,  как  вы  приняли  Господа ,  в  вас 
пребывает Святой Дух, и вы должны жить 
благочестивой  жизнью,  потому  что  вы  – 
храм Божий.
Почем у  же  т о гд а  Бог  в е ле л  Моис ею 

снять обувь? В этом повелении заключен 
глубокий  смысл .  На  самом  деле ,  самым 
г ря зным  у  че лов ек а  я в л яе т ся  с е рд це , 
в  ко т о р ом  жи в е т  р а зно г о  р од а  з ло ,  в 
частности  зависть  и  ненависть.  Из  этого 
с е рдца  исходи т  невообра зимое  з ло .  В 
Ветхозаветные времена не было обрезания 
сердца; обрезалась плоть, потому что Дух 
Святой еще не пришел в сердца людей. 
Самым  нечистым  в  человеке  считается 

сердце ,  тогда  как  сама я  г ря зна я  час т ь 
его  тела – это  его  ноги.  Вот  поэтому  Бог 
сказал Моисею, чтобы он снял обувь с ног 
своих .  В  обуви  человек ходит  повсюду,  и 
мало  ли  на  что  он  может  наступить.  Мы 
должны снять свою грязную обувь, входя 
в чистое помещение. Об этом и идет речь в 
данном отрывке из Писания.

2 .  Ду хо в ный  с мыс л  с л о в  «с н ими 
обувь твою с ног твоих» 

1) Бог чист и свят. 
Т а к  к а к  Б о г  ч и с т  и  с в я т ,  ч т о б ы 

приблизиться  к  Нему,  мы  тоже  должны 
быть чистыми и святыми. Он непорочен и 
свят,  не  имеет  ничего  общего  с  грехом  и 
злом, полон любви и совершенной благости 
(Посл. Иакова , 1:17; Посл. к Евреям, 7:26; 
1-е  посл .  Иоанна ,  1:5).  Об  этой  святости 
Бога в 1-м послании Петра, 1:15, говорится: 
«Но, по примеру призвавшего вас Святого, 
и сами будьте святы во всех поступках»; а 
в Евангелии от Матфея , 5:48, мы читаем: 
«Итак , будьте совершенны , как совершен 
Отец ваш Небесный». 
Таким образом, слова «сними обувь твою 

с ног твоих» означают, что, поскольку Бог 

свят и чист, мы тоже должны быть святы и 
чисты в сердце. Если мы хотим быть рядом 
с Богом всегда , мы должны обрести сердце 
Бога , Кто совершенен и обитает во Свете 
(Посл. к Филиппийцам, 2:5). 

2)  Вы  може т е  п ри б л и з и т ь с я  к  Б о г у 
только тогда , когда очистите свое сердце 
от грязи.
В Евангелии от Матфея , 5:8, говорится: 

«Блаженны чистые сердцем, ибо они Бога 
узрят», поэтому мы должны быть чистыми 
в  сердце ,  чтобы  приблизиться  к  Нему  и 
увидеть Его. Нам прощаются грехи по вере 
в Иисуса Христа, однако это не значит, что 
наше  сердце  сразу  же  очистится  от  всех 
греховных  качеств .  Мы  должны ,  ходя  в 
Свете, омыть свое сердце от всей неправды 
Кровью Иисуса Христа. 
Мы должны отбросить всякую неправду, 

изучая Слово и применяя его на практике. 
По  мере  того  как  вы  начнете  познавать 
ис т ин у,  вы  буде т е  о т бра сыват ь  г р ех и 
и  становиться  чистыми  и  свя тыми .  Вы 
встретите  Бога  и  начнете  слышать  голос 
Святого  Духа  в  той  мере ,  в  какой  ваше 
сердце  очистится  от  неправды .  Получив 
водительство  Святого  Духа ,  вы  сможете 
стать совершенными Божьими детьми. 
Поэтому,  если  вы  хотите  стать  ближе 

к  Бог у,  вы  должны  уда ли т ь  всю  г ря зь 
из  своего  сердца ,  как  если  бы  вы  сняли 
обувь свою. Я прошу вас проверить себя, 
изменились  ли  вы  и  ста ли  ли  вы  более 
освященными ,  чем  прежде .  Не  теряйте 
времени.  Если  у  вас  есть  грехи  в  сердце, 
то  вы  не  сможете  избавиться  от  них ,  не 
с р ажа ясь  с  ними  вп ло т ь  до  п рол и т и я 
крови .  Вы  должны  как  можно  быст рей 
удалить всю скверну из своего сердца (От 
Луки, 19:11-27). 

3)  Вы  услышите  голос  Божий  тол ько 
тогда , когда очистите свое сердце от всех 
признаков грязи. 
Что  было  бы ,  если  бы  Моисей  не  снял 

сво ей  обу ви ,  не смо т ря  на  т о ,  ч т о  Бог 
повелел  ему  снять  ее  с  ног  своих?  Мог 
бы  он  тогда  говорить  с  Богом? Если  вы 

пребываете  в  Слове  Божьем ,  вы  можете 
с лышат ь  г оло с  Свя т ог о  Ду ха .  Тол ько 
бу д у ч и  п о с л у ш ным и  Е г о  г о л о с у ,  вы 
сможете  получить  ответы  на  то,  что  вы 
просите.  Таким  образом ,  чтобы  слышать 
голос Божий, вы должны послушно снять 
обувь свою с ног своих.
Сняв свою обувь, Моисей смог услышать 

Слово  Бож ье  и  пон я т ь  е г о  смысл .  Он 
понял  его  значение  только  тогда ,  когда 
услышал его. Ради него он умалял себя во 
время  испытаний ,  длившихся  40 лет.  Он 
понял ,  что  может  встретиться  с  Богом  и 
приблизиться к Нему и слышать Его голос, 
только сняв обувь свою с ног своих. 
Моисей  снял  свою  обувь  с  ног  своих  и 

преклонил  колени  пред  Богом  с  чистым 
с е рд цем .  Он  п р ед с т а л  п р ед  Бог ом  с о 
страхом и трепетом и внимал Богу в духе 
и  истине  всем  сердцем  своим .  И  тогда 
Бог  сказал  ему :  «Я  Бог  отца  твоего,  Бог 
Авра ама ,  Бог  Иса а к а  и  Бог  Иакова…» 
(Исход, 3:6). 
Почему  Бог  пока зал  Себя ,  на зывая  по 

имени каждого из предков Моисея? Моисей 
прекрасно  зна л  имена  своих  предков  – 
Авраама ,  Исаака  и  Иакова .  Бог  пока зал 
ему, что Он – Бог, в Которого верили его 
предки. Он показал ему, что Он был с его 
предками, заключил с ними завет и Он Бог 
– верный, Который хранит этот завет. 
Мы  не  можем  не  сн ять  свою  г рязную 

обу вь  пе ред  Живым  Богом ,  осо зна в а я 
Его величие и святость. Он так всемогущ 
и  верен ,  Он  неуклонно  соблюдает  Свой 
завет.  Чтобы  прийти  к  Богу,  мы  должны 
о т б р о с и т ь  в с е  т е  к а ч е с т в а ,  к о т о ры е 
в р а ж д е б н ы  и с т и н е ,  и  оч и с т и т ь  с в о и 
сердца, сделав их чистыми и святыми. 

Дорогие братья и сестры во Христе, Бог 
призывает Своих работников и говорит им 
снять обувь с ног своих, так же как когда-
т о  Он  г овори л  э т о  Моисею .  Несмо т ря 
на  то,  что  нам  были  прощены  прошлые , 
нас тоящие  и  будущие  г рехи  по  вере  в 
Иисуса  Христа ,  мы  должны  испытывать 
и менять себя, опираясь на истину, чтобы 
обрести сходство с Господом.
Кроме того, мы, горячо молясь, должны 

избавиться  от  всех  форм  зла  в  полноте 
Святого Духа (1-е посл. к Тимофею, 4:5). Я 
молюсь  во  имя  Господа ,  чтобы ,  поступая 
т а к ,  вы  мо г л и  п р и б л и з и т ь с я  к  Б о г у , 
встретиться с Ним и слышать Его голос. 

«И сказал Бог: не подходи сюда; сними обувь твою с ног твоих, ибо место,
на котором ты стоишь, есть земля святая» (Исход, 3:5). 

Сними обувь твою с ног твоих

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Блаженны те, кто умирают, 
подобно зерну пшеницы
Если зерно пшеницы умрет, то оно принесет много плода (От Иоанна, 12:24). 

Давайте посмотрим, как мы можем стать таким зерном пшеницы, 
которое умирает, принося при этом много плодов. 

Ваше «я», то есть ваше «эго», 
формируется  под  влиянием 
знаний  и  культуры ,  которые 
вы  вобрали  в  себя  из  опыта 
общения со своими родителями, 
учителями, друзьями и соседями 
с  момента  своего  рождения . 
Но большинство этих знаний, 
которые сформировали ваше «я», 
не являются истинными. Поэтому 
вы должны, согласившись с тем, 
что все, что вы считали правдой, 
может оказаться ошибочным, 
возделывать  в  своем  сердце 
истину Словом Божьим. 
Если  вы  обнаружите ,  ч то 

ваши  мысли  и  рассуждения 
п р о т и в о р е ч а т  и с т и н е ,  вы 
должны признаться себе в том, 
что  заблуждались ,  и  начать 
меняться в истине. Поступая так, 
вы будете умерщвлять в себе 
свое «эго» (Посл. к Римлянам, 
8:13) .  Помните ,  ч то  вам  не 
удастся  отбросить  неправду 
из своего сердца посредством 
поверхностного покаяния. Вы 
должны  горячо  молиться  и 
получить силу, чтобы избавиться 
от нее. Затем вы можете спалить 
всякую неправду, крестившись 
огнем Святого Духа. 
В то время как вы умерщвляете 

свое «я» и сражаетесь против 
г рехов  вплоть  до  пролития 
крови (Посл. к Евреям, 12:4), Бог 
будет благословлять вас, чтобы 
вы стали духовно сильными и 
мужественными. По мере того 
как ваше «эго» будет умирать, 
вы  с т а н е т е  з д р а в с т в о в а т ь 
и  преуспевать  во  всем ,  как 
преуспевает ваша душа.
Чтобы обрести такой духовный 

плод, в вас должна умереть плоть 
(1-е посл. к Коринфянам, 15:42-
44). 

Ч т о б ы  е в а н г е л и з и р о в а т ь 
членов своей семьи, вы должны 
проповедовать им Евангелие и 
свидетельствовать им о Живом 
Боге. И чтобы их евангелизировать, 
вам прежде всего следует завоевать 
их доверие. А завоевать доверие 
можно, только умирая дома. 
Послание  к  Ефесянам ,  4:22 , 

велит  нам  «отложить  прежний 
образ жизни ветхого человека , 
истлевающего в обольстительных 
похотях». Здесь под «прежним 
образом жизни» подразумеваются 
нечестивые привычки, которые 
бы ли  у  в а с ,  пок а  вы  еще  не 
в с т р е т и л и с ь  с  Б о г о м  и  н е 
расстались со своим прежним «я».
Некоторые из вас, к примеру, 

часто  гневаются  и  даже  бьют 
членов своей семьи. Некоторые 
дети не убирают свою комнату, 
и за них это всегда делает мама. 
Есть и такие, которые заявляют 
родителям, что они очень заняты, 
поэ тому  не  мог у т  з ап рави т ь 
постель  и  у  них  нет  времени 
сложить свои вещи в шкаф. 
Однако,  если  вы  откажетесь 

от прежнего образа жизни, ваша 
семья  первой  заметит,  что  вы 
изменились .  В  той  же  мере ,  в 
какой вы отказываетесь от своего 
прежнего образа жизни, ваше «я» 
будет умирать дома, и тогда вы 
сможете завоевать доверие своей 
семьи. Верующая семья может быть 
намного счастливее, когда каждый 
член семьи , испытывая самого 
себя, предает смерти собственное 
«я», а не перекладывает вину за 
трудности на других. 

В духовном плане, прихожане 
церкви вам ближе, чем члены 
вашей семьи, так как они ваши 
братья  и  сестры  во  Христе  и 
будут  жить  с  вами  вечно  на 
Небесах.
Но если ваше «я» живо, то, 

заметив, что ваш брат ошибся, 
вы из чувства самоправедности 
станете указывать ему на его 
ошибк и ,  да  еще  и  нач не т е 
рассказывать об этом другим. 
Более того, если вы из-за этого 
понесете ущерб, то этого вы уж 
точно терпеть не станете. Однако, 
е сли  бы  вы  поч у вс т вова ли 
любов ь  Го спод а ,  Ко т о ры й 
простил вам ваши грехи, вы бы 
последовали Его примеру. 

«Мир» является  критерием 
того,  насколько  в  церкви  вы 
стали зерном, которое умерло. 
Людям ,  убежденным  в  своей 
самоправедности и собственной 
правоте, трудно сохранить мир 
с другими. Только тогда, когда 
вы  ума ли т е  себя  и  с т ане т е 
служить другим с любовью и 
добродетельной щедростью, вы 
сможете сохранить мир со всеми 
людьми. 
Предположим, что у вас есть 

мир с теми, кто послушно служит 
вам, а с теми, кто нет, вы мира не 
имеете. Вы не можете сказать, что 
вы стремитесь к миру в истинном 
понимании этого слова. 
Бог хочет, чтобы у нас был мир 

со всеми. Мы должны стремиться 
к  миру  в  послушании ,  служа 
своим руководителям и коллегам. 
У нас должен быть мир во всех 
жизненных  а спек т а х .  Вед ь 
миротворцев Бог благословляет 
возможностью принести плод 
(Посл. Иакова, 3:18; 1-е посл. к 
Коринфянам, 14:33).

Спасение  душ  является 
с а м ы м  г л а в н ы м  д л я 
Царства  Божьего.  Иисус 
был распят ради спасения 
многих  людей ,  которые 
из -за  своих  грехов  были 
обр ечены  на  пог иб ел ь . 
П о э т о м у  в ы  д о л ж н ы 
проповедовать Евангелие 
в каждом уголке земного 
ш а р а  к а к  с в и д е т е л и 
Господа ,  чтобы  вывести 
на путь спасения многих 
л ю д е й  и  п о м о ч ь  и м 
обрести Царство Божье. 
К о г д а  м ы  и з л у ч а е м 

свет,  делая  добрые  дела , 
люди  нач и нают  иск а т ь 
Бог а .  Когда  сл ужи т ели 
Господа усердно заботятся 
о  д у ш а х ,  т о г д а  Б ож ь е 
Царство расширяется. 
Е с л и  в е р у ю щ и й 

действительно  чувствует 
любовь  Господа ,  то  ему 
не  трудно  проповедовать 
Евангелие или заботиться 
о  д у ш а х .  П р е д а н н ы й 
р а б о т н и к  до бр ов ол ьно 
о т д а е т  в с е  с в о и  с и л ы 
и с п о л н е н и ю  Б о г о м 
данного  ему  поручения . 
В о т  т а к  в ы  м о ж е т е 
у м и р а т ь  д л я  Б ож ь е г о 
Ц а р с т в а  ( П о с л .  к 
Римлянам, 8:17). 
Если  вы  избавитесь  от 

своего «я», умерщвляя его 
дома, в церкви и ради Его 
Царства , то Бог позволит 
в а м  п р и н е с т и  п о -
настоящему много плодов. 

Ваше «я»
должно умереть

Ваше «я»
должно умереть

Умирая домаУмирая дома Умирая для 
Царства Божьего

Умирая в церкви Умирая в церкви 
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4 Свидетельства

Весной 2015 года я услышал свидетельство брата Александра 
о том, что его мама умирала от острой формы легочного сердца, 
но ее здоровье восстановилось по молитве старшего пастора д-ра 
Джей Рока Ли. Мне тоже захотелось познать Господа и уверовать 
в Него. Я стал ходить в церковь и слушать проповеди д-ра Ли 
по каналу GCN. Я был благословлен его посланиями, и у меня 
появилась новая цель в жизни – освящение. Эти проповеди дали 
мне не только духовные знания, но и существенно изменили мое 
сердце и мою жизнь. 

Прежде я часто ходил по 
госпиталям, потому что 
у меня постоянно болели 
де т и .  Мы  пола г а л ись 
на  лекарства  и  уколы . 
Однако с тех пор, как мы 
начали посещать церковь, 
мы перестали принимать 
лекарства  и  ходить  по 
госпиталям. А все дело 
в том, что мы получили 
веру, испытав исцеление 
по  моли т ве  с т аршег о 
пастора. 
В тот момент, когда я 

принял Господа, у моего 
четырехмесячного сына 
началась сильная рвота 
после кормления грудным 

молоком. Он ничего не ел и не 
пил в течение трех дней. Моя жена больше не могла выдержать 
этого и сказала мне, что пойдет в госпиталь. Я верил, что Бог 
исцелит его, но никак не мог убедить ее в этом, и мы пошли в 
госпиталь. Тогда мне и пришло в голову, что это происшествие 
окажет влияние на нашу будущую жизнь в вере. Я стал горячо 
молиться Богу, держа спящего ребенка на руках: 

«Живой Бог! Я должен сейчас сделать выбор. Пожалуйста, 
помоги  моему  ребенку  и  позволь  нам  жить  достойной 
христианской жизнью». Моя жена, глядя на меня, сказала, что 
она пойдет домой. Мы возвратились домой. Но дома ребенок 
продолжал болеть. Моя жена опять сказала, что она не может 
этого выдержать и что я должен вызвать «скорую помощь».  
Я предложил ей попробовать покормить ребенка грудью. И тут 

случилось чудо. Мой сын выпил довольно много материнского 
молока. Он больше не плакал и его не рвало. 
С того времени мои дети стали вполне здоровыми. Некоторые 

люди даже спрашивают у нас, чем мы их кормим, что они 
совсем не болеют. Кроме этого, мы получили исцеление от 
головной и зубной боли, высокой температуры, кашля, диареи, 
абсцесса и других болезней. В любой ситуации, когда мы, 
сначала покаявшись, принимали молитву старшего пастора и 
употребляли сладкую воду Муана (Исход, 15:25), мы полностью 
исцелялись. 
До того как мы начали посещать церковь, моя старшая дочь 

Милена, ей 6 лет, просыпалась посреди ночи и кричала. Она 
вся дрожала от страха и не узнавала нас. Только спустя минут 
десять, она приходила в себя и успокаивалась. Моя жена и я стали 
принимать молитву старшего пастора каждый вечер. С того 
времени у дочери все стало хорошо. 
Я сам часто страдал от головной боли после полученной травмы 

головы, но головные боли полностью исчезли. У нас с женой 
больше нет конфликтов, в семье теперь царит мир. Я воздаю 
всю благодарность и славу Богу, Который постоянно защищает 
мою семью. Я передаю мою искреннюю благодарность старшему 
пастору, который молился за нас. 

«Моя семья на себе 
испытала Божью силу!» 

Брат Вадим Боканча (33 года), Молдова

Летом 2016 года, выйдя из дома 
и  по т ом  в е рн у вшись  на з а д ,  я 
почувствовала сильную усталость. 
Мне казалось, что у меня нет сил даже 
пальцем пошевелить. В результате, 
мне пришлось пройти медицинское 
обследование, и доктор сказал, что 
у  меня  опухоль  в  груди ,  причем 
довольно большая. Он сказал также, 
что через три месяца мне нужно 
будет сделать ультрасонографическое 
обследование. 
Я  в и д е л а ,  к а к  м но г о  люде й 

исцелялось от своих болезней через 
молитву старшего пастора д-ра Джей 
Рока Ли, поэтому я подумала, что и 
я тоже получу исцеление. Я приняла 
молитву президента Молитвенного 
центра «Манмин» Бокним Ли, и у 
меня прошли симптомы усталости. 
В  д е к а б р е  м н е  с д е л а л и 

ультрасонографию  в  госпитале. 
Доктор  ска за л ,  что  опухоль  не 
у величилась ,  но  она  довол ьно 
большая, поэтому он советует мне 
через три месяца сделать биопсию. 
Я задумалась над тем, что Бог хочет, 

чтобы я сделала. Я старалась, выявив 
в себе недостатки, измениться. Я 
также исследовала все сферы своей 
жизни, насколько я остаюсь верной 
во всех отношениях. Я подготовила 
сосуд, чтобы всем сердцем принять 
ответ на молитву.

20  марта  2017  года  еще  одно 

ультрасонографическое обследование 
показало наличие опухоли. Она не 
росла , однако доктор сказал, что 
нужна биопсия, чтобы точнее все 
рассмотреть. Я назначила день для 
биопсии и вернулась домой. 
Я  иск р ен не  жажда ла ,  ч т обы 

свершилась работа Бога, Который 
полностью отвечает за мою жизнь, 
и  к аж до е  с л ужен ие  с  жаждой 
принимала молитву старшего пастора. 

25 марта, спустя пять дней, я пошла 
в госпиталь на биопсию. Я очень 
нервничала, ожидая своей очереди. 
Пользуясь  своим  смартфоном ,  я 
приняла молитву старшего пастора 
за больных, которую транслировал 
канал  GCN. Я  вошла  в  кабинет 
врача. И он, показав мне результат 
ультрасонографии, сказал: «Вот ваша 
опухоль». 
Мне сделали анестезию, и я лежала 

на  кровати .  А  затем  я  услышала 
испуганные голоса врача и медсестры: 
«Куда могла деться опухоль?» – «О, 
нет! Куда же она пропала?».
Они проверили мою грудь, сделав 

еще  од н у  у л ьт р а с оно г р афию , 
однако опухоли не увидели. Врач, 
внимательно глядя на экран, сказал: 
«Опухоль  действительно  ушла!» 
Живой Бог полностью устранил ее из 
моей груди. Аллилуйя!
Я воздаю всю благодарность и славу 

Богу.

Старшая диаконисса Инсук Парк 
(55 лет), 21-й приход Центральной 
церкви «Манмин»

СтСтараршашаяя дидиакакононисиссаса ИИнснсуукк ППППарарк 
(5(555 лелет)т), 2121 й-й ппририхоходд ЦеЦеЦентнтнттррральной 
ецеркрквиви ММаМанмнминин

«Опухоль в 
груди полностью 
исчезла!»

До  молитвы :  Опухоль  в  левой  груди 
размером 1,09 см в позиции «шесть часов» 

После молитвы: Нет опухоли

После молитвы: Нет опухоли

До молитвы: Опухоль 0,41 см в левой груди 
в позиции «три часа»

   Ультрасонография

➡➡

➡➡


